

MENSAJE

**SR. ELIAS ANTONIO SACA
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA
FORO (ANEP) VISITA REYES DE ESPAÑA
MARZO 28, 2007**

QUISIERA EN PRIMERA INSTANCIA AGRADECERLES A TODOS USTEDES POR PERMITIRME PARTICIPAR DE ESTE IMPORTANTE EVENTO. SOLAMENTE QUIERO ABONAR ALGUNAS IDEAS, A LOS ACERTADOS COMENTARIOS QUE ME HAN PRECEDIDO.

EN ESTE TEMA DE LAS PERSPECTIVAS ECONÓMICAS ENTRE ESPAÑA Y EL SALVADOR, HAY MUCHO QUE DECIR, SOBRETUDO POR EL DINÁMICO INTERCAMBIO COMERCIAL Y DE INVERSIONES QUE NUESTROS PAÍSES HAN SOSTENIDO EN LOS ÚLTIMOS VEINTE AÑOS. LOS NÚMEROS REFLEJAN LO SALUDABLE QUE HA SIDO NUESTRA RELACIÓN ÚLTIMAMENTE Y QUE COMPARTO CON SU MAJESTAD QUE TENEMOS CAMPO ABIERTO PARA CRECER.

QUISIERA EN PRIMER LUGAR RETOMAR ALGUNAS DE LAS REFLEXIONES HECHAS POR NUESTRA MINISTRA DE ECONOMÍA, CON RESPECTO AL PRESENTE Y FUTURO DE LOS VÍNCULOS COMERCIALES Y ECONÓMICOS ENTRE AMBAS NACIONES.

EN PRIMER LUGAR, QUISIERA SUBRAYAR LA IMPORTANCIA QUE PARA NOSOTROS TIENE ESPAÑA COMO SOCIO ESTRATÉGICO EN LA UNIÓN EUROPEA. NO SÓLO ES ESPAÑA UNO DE NUESTROS PRINCIPALES PROVEEDORES DE INVERSIÓN EXTRANJERA DIRECTA Y UN DESTINO IMPORTANTE DE NUESTRAS EXPORTACIONES HACIA EUROPA, SINO QUE ADEMÁS ES NUESTRO ENLACE E INTÉRPRETE EN EL MUNDO EUROPEO.

EN BUENA PARTE GRACIAS AL LIDERAZGO DE SUS MAJESTADES, ESPAÑA SE HA CONVERTIDO EN LA NACIÓN QUE MEJOR CONOCE NUESTRA CULTURA,



COMPRENDER DE DÓNDE VENIMOS, Y SABER CUÁL ES NUESTRO POTENCIAL EN MATERIA ECONÓMICA.

Y ES QUE CON ESPAÑA, EL SALVADOR COMPARTE MUCHO MÁS QUE UN MISMO IDIOMA. TENEMOS OTRAS EXPERIENCIAS COMUNES: AMBOS PAÍSES HEMOS PASADO POR PERÍODOS ECONÓMICOS Y SOCIALES TURBULENTOS EN NUESTRA HISTORIA RECIENTE, Y AMBOS HEMOS LOGRADO SUPERAR ESAS SITUACIONES ADVERSAS. ESPAÑA NOS HA DADO, EJEMPLOS IMPORTANTES A SEGUIR, AL SER UNA NACIÓN QUE HA LOGRADO LEVANTARSE DESPUÉS DE VIVIR PERÍODOS ECONÓMICOS DIFÍCILES, PARA CONVERTIRSE EN UNA DE LAS ECONOMÍAS MÁS DESARROLLADAS Y ESTABLES DEL MUNDO.

AMBOS PAÍSES HEMOS PASADO POR TRANSICIONES DE CONSTRUCCIÓN DEMOCRÁTICA, Y LOS NATURALES SOBRESALTOS QUE ELLO IMPLICA, ESO NOS HA DEMANDADO MUCHA DISCIPLINA PARA MANTENER EN ORDEN NUESTRAS ECONOMÍAS Y CONSTRUIR UN MODELO VIABLE EN EL MUNDO GLOBALIZADO.

PARA EL SALVADOR, LA EXPERIENCIA EXITOSA DE ESPAÑA ES UNA PRUEBA IRREFUTABLE DE QUE LA CONSECUCIÓN DE POLÍTICAS ECONÓMICAS CONSISTENTES RINDE FRUTOS EN BENEFICIO DE TODA LA SOCIEDAD. ESPAÑA ES EVIDENCIA, -COMO DECÍA LA MINISTRA DE DE GAVIDIA, QUE EL DESTINO DE CADA PAÍS DEPENDE DE TOMAR DECISIONES CORRECTAS EN LOS MOMENTOS OPORTUNOS Y SOBRETUDO DARLE LA CONTINUIDAD.

EN EL GOBIERNO DE EL SALVADOR, RECONOCEMOS QUE TOMAR DECISIONES DIFÍCILES NOS HA HECHO APRENDER EN LA MARCHA, ALGUNAS VECES LOS RESULTADOS ESPERADOS HAN TARDADO EN LLEGAR Y LA MAYORÍA DE VECES SE HA ACERTADO NOS HEMOS ACERCADO A ESCENARIOS DE MAYOR ESTABILIDAD Y CRECIMIENTO. TENEMOS UN HORIZONTE BIEN DEFINIDO, Y TENEMOS UNA VISIÓN CLARA DE EL SALVADOR QUE QUEREMOS FORJAR.

NUESTRA VISIÓN DE PAÍS, ES LA DE UN SALVADOR QUE RESPETA LAS LIBERTADES, UNA NACIÓN ABIERTA AL MUNDO, QUE NO LE TEME A LOS



DESAFÍOS QUE SE DERIVAN DE LA GLOBALIZACIÓN DE LOS MERCADOS, Y QUE VE EN LAS POLÍTICAS ECONÓMICAS DE LIBRE MERCADO UN INSTRUMENTO PARA MEJORAR EL BIENESTAR DE NUESTROS HABITANTES.

LOS ESFUERZOS QUE TANTO EL GOBIERNO COMO EL SECTOR PRIVADO HEMOS VENIDO REALIZANDO EN EL PERÍODO DE LA POST GUERRA NO HAN SIDO EN VANO: HEMOS LOGRADO POSICIONAR A NUESTRO PAÍS COMO UNA DE LAS ECONOMÍAS MÁS LIBRES DE AMÉRICA LATINA, Y HEMOS TAMBIÉN LOGRADO CIMENTAR LAS CONDICIONES PARA ABRIR NUESTRAS FRONTERAS Y DAR SALTOS DE CALIDAD SIN AFECTAR NUESTRA SALUDABLE TRAYECTORIA DE ESTABILIDAD.

MÁS ALLÁ DEL DEBATE TEÓRICO SOBRE LOS BENEFICIOS QUE CONLLEVA LA APERTURA ECONÓMICA DEL PAÍS, EL MEJOR TESTIMONIO A FAVOR DE LA MISMA, VIENE DE LAS FAMILIAS QUE SE BENEFICIAN DE LOS NUEVOS EMPLEOS, Y LAS NUEVAS OPORTUNIDADES QUE SURGEN A PARTIR DEL MAYOR COMERCIO E INVERSIÓN.

PARA EL CASO DE LA INVERSIÓN ESPAÑOLA EN NUESTRO PAÍS, LOS HECHOS HABLAN POR SÍ SOLOS. BASTA CON CONVERSAR CON LOS EMPLEADOS DE LA PLANTA DEL GRUPO CALVO, EN EL ORIENTE DEL PAÍS, O CON LOS EXPORTADORES QUE ESTÁN HACIENDO LLEGAR SUS PRODUCTOS AL MERCADO ESPAÑOL, PARA DARNOS CUENTA QUE SON FAMILIAS TRABAJADORAS LAS QUE SE BENEFICIAN DE LA MAYOR VINCULACIÓN ECONÓMICA ENTRE ESPAÑA Y EL SALVADOR.

ES POR ESTOS BENEFICIOS TANGIBLES QUE TENEMOS NUESTRAS ESPERANZAS CIFRADAS SU MAJESTAD, EN LA FIRMA DE UN TRATADO DE LIBRE COMERCIO ENTRE LA UNIÓN EUROPEA Y CENTROAMÉRICA. NUESTRA APUESTA ES QUE ESTE TRATADO AYUDARÁ A CONSOLIDAR NUESTROS LAZOS CON ESA IMPORTANTE REGIÓN DEL MUNDO, APALANCANDO LOS BENEFICIOS DE LA ALTA COMPLEMENTARIEDAD ENTRE NUESTRAS ECONOMÍAS.

EN ESTE SENTIDO, NOS HONRA SOBREMANERA CONTAR CON LA PRESENCIA DE SUS MAJESTADES LOS REYES DE ESPAÑA, QUIENES CON SU VISITA A

NUESTRO PAÍS, REITERAN LA BUENA DISPOSICIÓN Y EL CONTINUO APOYO DEL PUEBLO ESPAÑOL A NUESTRA PATRIA.

NUESTRO COMPROMISO COMO GOBIERNO Y COMO PRESIDENTE DEL PAIS, ES GARANTIZARLES QUE SEGUIREMOS TRABAJANDO POR HACER DE ÉSTE, UN PAÍS QUE OFRECE GARANTÍAS Y ESTABILIDAD A LA INVERSIÓN ESPAÑOLA, Y QUE IMPULSA A QUE EMPRESARIOS DE AMBAS NACIONES DESCUBRAN Y DESARROLLEN PROYECTOS DE INTERÉS Y BENEFICIO MUTUO.

QUIERO FELICITAR Y AGRADECER A NUESTROS ANFITRIONES ESTE DÍA, AL INGENIERO COLORADO, PRESIDENTE DE ANEP, EL SECTOR EMPRESARIAL SALVADOREÑO REPRESENTADO EN ANEP, YA QUE CON ESTA INICIATIVA MANIFIESTAN SU INTERÉS POR EXPLORAR Y FORTALECER LAS RELACIONES ECONÓMICAS CON ESPAÑA.

DÉJENME DECIRLES QUE CUENTAN CON EL APOYO DEL GOBIERNO DE EL SALVADOR PARA ACOMPAÑAR SUS ESFUERZOS Y PONER A DISPOSICIÓN DE USTEDES LAS HERRAMIENTAS NECESARIAS PARA SER MÁS COMPETITIVOS Y APROVECHAR PLENAMENTE LAS OPORTUNIDADES COMERCIALES Y DE INVERSIÓN.

FINALMENTE, QUIERO REITERAR A LOS EMPRESARIOS QUE TENEMOS LA CLARIDAD ABSOLUTA DE QUE SOLAMENTE EL EMPLEO GENERADO POR LA EMPRESA PRIVADA, EL MAYOR EMPLEO DEL PAIS, EL PRINCIPAL, LA INVERSIÓN PRIVADA ES CAPAZ DE MOVER AL PAIS, DE GENERAR EMPLEO, DE GENERAR PROSPERIDAD Y GENERARLE TRANQUILIDAD A NUESTRA GENTE.

TAMBIÉN QUIERO HOY REITERAR A SUS MAJESTADES QUE EL SALVADOR SERÁ SIEMPRE UN PUEBLO QUE LOS RECIBE CON MUCHA CALIDEZ, RESPETO Y ESTIMA, Y QUE SIEMPRE ENCONTRARÁN AQUÍ, A UNA NACIÓN AFÍN A LOS PRINCIPIOS DE LIBERTAD, TRABAJO Y DEMOCRACIA QUE TANTO ADMIRAMOS DEL PUEBLO ESPAÑOL.

MUCHAS GRACIAS Y BUENOS DIAS.



TRANSCRIPCION



Unidad de Monitoreo
SECRETARIA DE COMUNICACIONES
Casa Presidencial, El Salvador, Centro América